

Vinci soutient l'association Amitiés cité



Remise des clés d'un véhicule utilitaire par Sophie Lethuin-Farge à Régis Lefebvre, président d'Amitiés cité.

(Photo C. R.)

Lundi, sur le site du centre d'exploitation Vinci Autoroute/Escota la Garde, Régis Lefebvre président d'Amitiés cité a officiellement reçu les clés d'un véhicule utilitaire offert par la fondation d'entreprise Vinci et remises par la marraine de l'association Sophie Lethuin-Farge chargée de communication.

Le président de l'association a rappelé l'historique de ce partenariat: «Amitiés cité était lauréate comme dix autres associations toulonnaises du programme Cité solidaire de la Fondation d'entreprise Vinci pour la cité en juillet 2017. Un programme qui participe à l'animation de la vie de quartiers prioritaires, au développement de petites associations etc...et qui implique des collaborateurs du groupe pour leur savoir faire, leur réseau et leurs compétences au profit des structures sélectionnées. Le projet présenté par Amitiés cité, de créer

une nouvelle épicerie solidaire dans le quartier toulonnais de Ste-Musse est un nouveau challenge pour l'association...»

Épicerie solidaire dans le quartier de Sainte-Musse

Régis Lefebvre a vivement remercié le travail et l'aide apportés par l'équipe de Vinci Autoroute. «Amitiés cité est une association qui œuvre à La Beaucaire, Poncarral et le Jonquet à Toulon. Elle est un lieu d'accueil collectif pour mineurs et un lieu d'animations pour adultes. C'est aussi une association chantier d'insertion, a-t-il expliqué devant les partenaires et collaborateurs⁽¹⁾. Forte de douze salariés dont quatre personnes en insertion Contrat à durée déterminée d'insertion (CDDI), elle apporte son aide et son soutien à une cinquantaine de familles.» Depuis quelques années, la structure a mis en place deux épiceries solidaires (ateliers chantiers d'in-

sertion) ainsi qu'une boutique solidaire qui vend notamment du linge, bibelots. « Fin octobre, nous allons ouvrir une troisième épicerie solidaire sur le quartier Sainte-Musse à la paroisse Ste Thérèse au Pont de Suve », a-t-il précisé. Et de se réjouir de la remise des clés du nouveau véhicule utilitaire: « Il nous servira pour effectuer les liaisons entre les trois pôles. Cela permettra d'améliorer nos collectes alimentaires dans les magasins de l'agglomération et de mieux les répartir auprès d'autres associations pour éviter le gaspillage. »

C. R.

1. Étaient présents: Carmen Semenou, adjointe à la culture représentant le maire de La Valette, Thierry Albertini; Benoit Lethuin, chef du district Provence de Vinci Autoroute et des collaborateurs; Domitille De Boissieu, directrice d'Amitiés cité; Marie Marchandise, vice-présidente des Amis de Jéricho; Pierre Goberville, président de la conférence St-Vincent de Paul, rattaché à la paroisse Ste Thérèse et directeur des services à l'Union Diaconale du Var.